

RESUMEN

DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 11 DE ENERO DE 2014

BUSCAN CREAR 32 NUEVOS PARTIDOS

Durante este año, 32 organizaciones sociales intentarán constituirse como nuevos partidos políticos nacionales ante el Instituto Federal Electoral (IFE) para encarar el proceso electoral intermedio de 2015. Un informe de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE detalla que al inicio de 2013 el Instituto recibió la notificación de 52 organizaciones que deseaban constituirse en partidos, pero para el arranque de este año a 10 se les declaró improcedente y 10 se retiraron. Para 2014, los partidos políticos nacionales recibirán un presupuesto de cuatro mil 44.1 millones de pesos. Los nombres que proyectan algunas de las organizaciones para los nuevos partidos, además de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) de Andrés Manuel López Obrador, son Partido Constitucionalista Mexicano, Jornada Ciudadana, Partido Unificador de Estados Democráticos Evolucionarios y Nacionalistas, Partido Encuentro Social, Partido Revolución Nueva Imagen, entre otros. En términos de lo dispuesto en el artículo 28 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), una de las obligaciones que tienen las organizaciones que han notificado su intención de constituirse como partidos políticos nacionales es la de informar mensualmente al instituto el origen y destino de los recursos que obtengan para el desarrollo de sus actividades tendentes a la obtención del registro legal. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 5, FRANCISCO RESÉNDIZ)

LA UNIDAD, TEMA DE CIUDADANOS, NO DE PARTIDOS: LÓPEZ OBRADOR

Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, de gira por Sonora para reforzar la integración de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) como partido político, para lo cual el 19 de enero se llevará a cabo en Ciudad Obregón la asamblea constitutiva, donde se espera reunir a los tres mil militantes que como mínimo exige el Instituto Federal Electoral (IFE), respondió la invitación de dirigentes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para unificar la izquierda y luchar contra la reforma energética. Señaló que es necesaria la unidad para alcanzar la suma de voluntades a fin de revertir las contrarreformas, “pero hay que buscar sobre todo la participación de los ciudadanos, más que ponernos de acuerdo los dirigentes, el cambio de régimen debe de lograrse desde la lucha ciudadana, más allá de los partidos”. Alertó que con la reforma energética sólo se intensificará la corrupción en México, y prueba de ello es que el ex presidente Vicente Fox hará una sociedad con sus familiares y políticos cercanos para “invertir” en Petróleos Mexicanos (Pemex). (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 28, ULISES GUTIÉRREZ)

DISTRITO FEDERAL

ALISTA POLANCO ELECCIÓN

Habitantes de Chapultepec y Polanco repondrán la elección vecinal que fue anulada por irregularidades. El 24 y 26 de enero se llevará a cabo la votación extraordinaria para dicho Comité Ciudadano, como lo aprobó el Consejo del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF). El viernes 24, se realizará la jornada mediante el sistema electrónico, en tanto que el domingo 26 se hará en una mesa receptora de votación. Los únicos que pueden hacer difusión son el Instituto. Ninguna de las fórmulas participantes podrá hacer propaganda, aclaró Mauricio Rodríguez, consejero presidente de la Comisión de Participación Ciudadana del IEDF. (REFORMA, CIUDAD, P. 2, LORENA MORALES)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 11 DE ENERO DE 2014

ELIMINA IEDF RESERVA DE 10 MILLONES DE PESOS PREVISTOS PARA NUEVOS PARTIDOS POLÍTICOS

El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) eliminó una reserva de casi 10 millones de pesos para partidos políticos de nueva creación, en la bolsa destinada a ese régimen en su presupuesto para este año, por lo que al formalizarse el registro de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) tendrá que obtener ampliaciones presupuestales del gobierno capitalino. El Consejo General del IEDF ajustó ayer su presupuesto y su programa operativo anual, luego de que la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) le asignó en el Presupuesto de Egresos un monto menor al solicitado. El organismo pidió mil 156 millones 303 mil 746 pesos y se aprobaron 967 millones mil 888 pesos. En su primera sesión extraordinaria de este año, los consejeros electorales aprobaron el financiamiento público que recibirán los siete partidos políticos con registro en la ciudad y que suma 343 millones 926 mil 657 pesos para actividades ordinarias permanentes, y otros 10 millones 317 mil 799 pesos para actividades específicas. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 24, ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ)

SE REGALAN AUTOS MAGISTRADOS DEL DISTRITO FEDERAL

Además de darse un doble aguinaldo, vales de despensa, de gasolina y aumentarse la ayuda de alimentación, los magistrados del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Distrito Federal tendrán autos nuevos. El 28 de noviembre, en la Junta de Gobierno, aprobaron la propuesta que presentó la Dirección Administrativa para que, además, pudieran comprar los automóviles Honda Civic 2007 que tenían asignados con 30% de descuento respecto del valor del mercado. En el documento de la Junta se indica que el plazo para el pago de estos vehículos fue el 13 de diciembre de 2013 y que se les entregaría un carro nuevo cuando pagaran el anterior. Integrantes de este órgano señalaron que, en días pasados, los autos nuevos fueron entregados a los magistrados y que compraron su unidad anterior en unos 70 mil pesos. (REFORMA, NACIONAL, P. 1, DIANA MARTÍNEZ)

ACUERDAN PAN Y PRD SACAR ADELANTE REFORMA POLÍTICA

Jesús Zambrano y Gustavo Madero, presidentes nacionales de los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), respectivamente, acordaron en reunión privada, impulsar una alianza entre ambos partidos en el Congreso de la Unión para sacar adelante, en el próximo periodo de sesiones, la reforma política del Distrito Federal, la consulta popular y las leyes reglamentarias que quedaron pendientes. Zambrano Grijalva reveló que la negociación se dio al margen del Pacto por México, "porque para nosotros ese mecanismo ya está muerto". Zambrano afirmó que la reunión con Madero fue convocada por el panista, quien acudió acompañado de Santiago Creel. Indicó que los del PAN "asumieron que era importante que pudiéramos ir juntos, en esfuerzos que compartamos en el legislativo, todo lo que quedó pendiente en la agenda de diciembre", señaló. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 9, ALMA E. MUÑOZ)

MICHOACÁN

CERCAN AUTODEFENSAS APATZINGÁN

Los grupos de autodefensas, con unas 40 camionetas y 200 hombres armados, tomaron ayer Antúnez, un poblado de Parácuaro, Michoacán, incursión valorada como estratégica porque queda a 22.4 kilómetros de la cabecera municipal de Apatzingán. Esta acción apuntala lo que ellos llaman "la inminente toma de Apatzingán", considerado bastión de Los Caballeros Templarios. Los comunitarios tienen ya presencia en cinco de los seis municipios que rodean Apatzingán. Los líderes tomaron la decisión ayer, después de que Estanislao Beltrán habló con José Manuel Mireles, líder moral del Consejo General de Autodefensas y Comunitarios de Michoacán, y que está, hospitalizado en el Distrito Federal, y afirmó que se debía "buscar darle legalidad al movimiento", coordinándose con las autoridades federales. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 10, LYDIETTE CARRIÓN)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 11 DE ENERO DE 2014

MÉXICO REQUIERE INSTITUCIONES SÓLIDAS, CAPACES DE ASUMIR LAS EXIGENCIAS DE LAS REFORMAS ACTUALES: LUNA RAMOS

México requiere instituciones sólidas, capaces de asumir los compromisos y responsabilidades que exigen las grandes transformaciones, como las reformas estructurales, dentro de las cuales se ubica la político-electoral, aseguró **José Alejandro Luna Ramos**, magistrado presidente del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**. Al hacer uso de la palabra con motivo de la firma del convenio de colaboración en materia de capacitación judicial electoral entre el TEPJF y el Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), aseveró que para cumplir dicho objetivo es necesario propagar la cultura democrática y asumir la obligación constitucional de promover los derechos político-electorales de los ciudadanos. “Para consolidar la democracia, es necesario preservar y reforzar los valores republicanos, mismos que permitan la construcción de una ciudadanía capaz de asumir una posición razonada e informada, en lo correspondiente al ejercicio pleno de sus derechos políticos-electorales”, subrayó el Magistrado Presidente. En ese sentido, Luna Ramos puntualizó que el acto de cooperación interinstitucional en materia educativa signado entre ambos organismos abrirá a los funcionarios y a la ciudadanía en general una importante opción formativa en materia electoral. “La capacitación de las y los servidores públicos, para el desempeño eficaz de sus responsabilidades, garantiza una mejor impartición de justicia y el cumplimiento cabal de la ley”, enfatizó. Explicó que el convenio de colaboración representa un paso muy importante para la capacitación judicial electoral, además de un compromiso de trabajo conjunto para establecer las condiciones necesarias que lleven a la próxima Escuela Judicial Electoral del TEQROO a cumplir sus objetivos en el desarrollo del estudio e investigación, así como en el fomento de la cultura electoral y democrática entre la ciudadanía del sureste mexicano. Por su parte, Roberto Borge Angulo, gobernador de Quintana Roo, quien asistió como testigo de honor a dicha firma, consideró que la conservación y construcción de la solidez institucional es tarea cotidiana, tanto de los órdenes de gobierno como de los ciudadanos, para mantener la vigencia y actualidad de nuestro orden legal. “Celebro la firma del convenio, como la siembra de una semilla cuya germinación dará importantes frutos para nuestra democracia”, dijo. En su oportunidad, Víctor Vivas Vivas, magistrado presidente del TEQROO, enfatizó que la firma de este convenio cristaliza el anhelo de las instituciones comprometidas con la difusión de la cultura democrática de nuestro país, con miras a construir una sociedad más justa y participativa en la materia. Agradeció la confianza que el TEPJF depositó en el Tribunal local para este proyecto que será de gran beneficio para la sociedad. (NOTIMEX, REDACCIÓN; LA CRÓNICA DE HOY, NACIONAL, P. 4, BLANCA ESTELA BOTELLO; EL SOL DE MÉXICO, NACIONAL, P. 8, HUGO HERNÁNDEZ; INTERNET: LA RAZÓN.COM, REDACCIÓN; EL GOLFO.INFO, LA RAZÓN; SEMEQROO.COM, REDACCIÓN; UNIDAD DE VOCEROS.GOB, REDACCIÓN; MARQTIPS.COM, REDACCIÓN; QUADRATÍN.COM, REDACCIÓN; ZONA FRANCA.COM, REDACCIÓN; GOBIERNO DE QUINTANA ROO.GOB, REDACCIÓN; UNOMÁSUNO.COM, NOTIMEX; EL GRATUITO.COM, NOTIMEX; RADIO FÓRMULA.COM, NOTIMEX; CARIBE NOTICIAS.COM, REDACCIÓN; PÚBLICO.MX, REDACCIÓN; EL GOLFO.INFO, REDACCIÓN; LA PALABRA DEL CARIBE.COM, REDACCIÓN)

BORGE SE REÚNE CON EL PRESIDENTE DE LA SALA SUPERIOR DEL TEPJF

Roberto Borge Angulo, gobernador de Quintana Roo, sostuvo un cordial encuentro con **José Alejandro Luna Ramos**, magistrado presidente de la **Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**, quien visitó la entidad con motivo de la suscripción de un convenio de colaboración en materia académica con el Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO) en la que el Ejecutivo estatal participó como testigo de honor. “Resulta primordial continuar con el fortalecimiento de nuestras instituciones, y la cultura democrática es sin duda un elemento primordial en esa tarea”, comentó Borge Angulo al reconocer que la colaboración interinstitucional entre estos organismos electorales redundará en beneficios para la sociedad quintanarroense. Por su parte, el magistrado Luna Ramos agradeció la hospitalidad del gobernador y de las autoridades presentes señalando que para el Tribunal a su cargo es un compromiso garantizar la marcha del sistema democrático nacional, por lo que la colaboración con los tribunales estatales resulta fundamental en esa labor. En este encuentro institucional, que tuvo lugar en la Casa de Gobierno de Chetumal, acompañaron al gobernador José Luis Toledo Medina, presidente del Congreso local; Fidel Villanueva Rivero, presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado (TSJE); Víctor Vivas Vivas, magistrado presidente del TEQROO; Jorge Manríquez Centeno, presidente del Instituto Electoral de Quintana Roo (IEQROO), y Raymundo King de la Rosa y Liz Gamboa Song, diputados federales. (RUMBO DE MÉXICO, NACIONAL, P. 4, REDACCIÓN; LA RAZÓN, NACIONAL, P. 6, REDACCIÓN; INTERNET: GOBIERNO DE QUINTANA ROO, REDACCIÓN; CARIBE NOTICIAS.COM, REDACCIÓN; RADIO Y TV DE QUINTANA ROO.COM, REDACCIÓN; MARQTIPS.COM, REDACCIÓN)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 11 DE ENERO DE 2014

SEÑALA IFE QUE PAN PUEDE SOLICITAR AL TEPJF ATRAER CASO VELASCO

Marco Antonio Baños Martínez, consejero electoral del Instituto Federal Electoral (IFE), reconoció que el Partido Acción Nacional (PAN) puede solicitar al **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** ejercer la facultad de atracción para analizar la queja contra Manuel Velasco Coello, gobernador de Chiapas, a quien se responsabiliza de haber usado recursos públicos para promover su imagen. Lo anterior, luego de que Gustavo Madero, presidente nacional del PAN, amagó con que su partido recurriría al TEPJF para que resuelva el fondo de este asunto. Baños Martínez dijo que el dirigente partidista “está en todo su derecho” de recurrir a esta instancia. (NOTICIAS MVS.COM, FRANCISCO RUBIO)

TEPJF RATIFICA TRIUNFO DE PUEBLA UNIDA EN CUAUTLANCINGO

La **Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** ratificó el triunfo de Félix Casiano Tlahque, de la coalición Puebla Unida (PAN-PRD-PSI-Nueva Alianza), como alcalde electo del municipio de Cuautlancingo, Puebla. Esto, luego de que los magistrados desecharon la queja SUP-REC-198/2013 interpuesta por la coalición 5 de Mayo (PRI-PVEM). (LAS BREVES.COM, REDACCIÓN)

COMPRÓ GOBIERNO FACTURAS FALSAS

El gobierno federal, incluida la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y algunas administraciones estatales habrían usado el mismo mecanismo de defraudación fiscal que ahora persiguen. El Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó ayer un listado de 163 empresas a las que señala por presuntamente simular operaciones y, por lo tanto, realizar emisión apócrifa de facturas digitales. Varias de esas compañías, entre las que figuran proveedoras del gobierno, ofrecen servicios de asesoría, consultoría, mercadotecnia, administración de recursos humanos y maquila textil. En dicha lista se encuentran empresas que vendieron servicios a la Secretaría de Salud (SSa), a la Comisión Nacional de Protección Social en Salud, a la Lotería Nacional y a gobiernos estatales como los de Chihuahua o el Estado de México. También aparecen Comercio Internacional Integral, Comercializadora y Distribuidora Cádiz y Comercializadora y Distribuidora Suri, compañías que, junto con Edicom, son investigadas por la Unidad de Inteligencia Financiera de Hacienda por supuestamente haber participado en una red de lavado de dinero. El SAT presentó a las empresas en calidad de presuntos y les dio un plazo de 15 días para aclarar su situación. Cinco días después les notificará una resolución y en 30 días más publicará la lista definitiva en el Diario Oficial de la Federación (DOF). (REFORMA, NACIONAL, P. 1, SERGIO LOZANO Y ABRAHAM SAUCEDO)

CRECE CRISIS EN PAN POR ACUSACIÓN DE CORDERO

La petición del senador Ernesto Cordero al diputado Fernando Rodríguez Doval de “hundir”, por “ladrones”, a Gustavo Madero, líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), y a Luis Alberto Villarreal, coordinador legislativo, profundizó la crisis en el blanquiazul de cara a la renovación de la dirigencia. Ayer, después de que se dio a conocer la conversación Cordero-Doval, panistas de ambas corrientes cruzaron acusaciones. Jorge Villalobos, vicecoordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, cercano a Madero, aseguró que Cordero y su grupo lo único que buscan es “influir y desestabilizar” la unidad que ha tenido la bancada. En tanto, Javier Lozano, senador e integrante del equipo de Cordero, aseguró que el ex titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHP) siempre ha estado en contra de las “pillerías”. En entrevista, Villarreal aseveró que Cordero le debe una explicación a todo el panismo. Cordero aseguró que fue espiado por integrantes de “inteligencia” y amagó con presentar una denuncia. Dijo que la expresión de “hundir” a Madero responde a la necesidad de “recuperar la dignidad de AN”. (EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 6, HORACIO JIMÉNEZ Y ARIADNA GARCÍA)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 11 DE ENERO DE 2014

PIDE PEÑA NIETO PRESUMIR CAMBIOS

Enrique Peña Nieto, presidente de México, pidió a los embajadores y cónsules del país transmitir al mundo que nuestra nación vive un proceso de transformación y que está superando barreras para avanzar. “Lo que México ha alcanzado no es menor. Se trata de un alcance que debe proyectarse y compartirse con la comunidad internacional y, para ello, la función de todos y cada uno de ustedes es esencial”, señaló. El Ejecutivo federal exhortó a los titulares de las representaciones en el exterior, con quienes se reunió en Palacio Nacional, a destacar que México es un país decidido a forjar su propio destino, pero siempre dispuesto a contribuir al desarrollo global. El México del siglo XXI, afirmó, es el de una democracia plena, que trasciende lo electoral, con instituciones sólidas y madurez política para construir acuerdos. En el plano macroeconómico, resaltó que la República mexicana cuenta con una estabilidad de 15 años, resultado de un tipo de cambio flexible, finanzas sanas y un sistema financiero robusto. Destacó que el país es una economía abierta que compite a nivel global y que está comprometida con el libre comercio, la libre movilidad de capitales y la integración productiva. Dicho evento concluyó los trabajos de cinco días en la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), donde se efectuó la XXV Reunión Anual de Embajadores y Cónsules. (REFORMA, NACIONAL, P. 4, SILVIA GARDUÑO)

ALZA DE PRECIOS DEL PETRÓLEO HA EVITADO CRISIS EN FINANZAS PÚBLICAS: VIDEGARAY

Luis Videgaray Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), aseguró que sólo el incremento de los precios del petróleo al nivel actual en torno a los 100 dólares por barril ha evitado una crisis en las finanzas públicas mexicanas, dada la caída en la producción del hidrocarburo, de la que depende un tercio del financiamiento del gasto público. La producción actual de petróleo, de 2.5 millones de barriles diarios, es prácticamente menor en un millón de barriles a los 3.4 millones que Petróleos Mexicanos (Pemex) producía hace 10 años, de acuerdo con el secretario de Hacienda. En 2004, mencionó, la producción petrolera en México fue de casi 3.4 millones de barriles diarios. En los últimos cuatro o cinco años no ha alcanzado más de 2.5 millones de barriles diarios. Por su parte, Agustín Carstens Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), señaló que el “brinco fundamental en las expectativas de inflación para este año responde claramente a los incrementos de impuestos incluidos en el paquete tributario que entró en vigor con el inicio de 2014”. Defendió las acciones de la política monetaria tomadas en los últimos meses por el banco central, que incluyeron la reducción de la tasa de referencia hasta en tres ocasiones, las cuales han sido adecuadas para cumplir el objetivo de reducir el crecimiento promedio de los precios, sostuvo, al participar en el Seminario de Perspectivas Económicas 2014, organizado por la Asociación de ex alumnos del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 17 Y 19, ROBERTO GONZÁLEZ)

HABLAN DE ESPIONAJE OSORIO Y WAYNE

Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), se reunió ayer con Anthony Wayne, embajador de Estados Unidos en México, con quien habló, entre otros temas, acerca de la investigación a que se comprometió aquel gobierno sobre el espionaje de que fue objeto Enrique Peña Nieto cuando era candidato a la Presidencia, además del ex titular del Ejecutivo, Felipe Calderón y miembros de su gabinete. En entrevista radiofónica, el funcionario mexicano indicó que el diplomático estadounidense se comprometió a comentar nuevamente este tema con las autoridades de su país, y agregó: “tendremos respuesta en los próximos días”. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 9, REDACCIÓN)

DAÑO IRREVERSIBLE A 14 MILLONES POR LIBROS FALLIDOS: SEP

Emilio Chuayffet, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), reconoció que algunos de los libros de texto gratuitos distribuidos a más de 14 millones de alumnos de educación básica contienen un sinnúmero de errores en diversas asignaturas, lo que ha ocasionado un daño irreversible a generaciones de mexicanos. Lo anterior, al dar a conocer la estrategia para la renovación y sustitución gradual de materiales educativos en la totalidad de los grados de preescolar y primaria, que se iniciará a partir del siguiente ciclo escolar, al detectarse no sólo errores ortográficos, sino científicos y pedagógicos. Aseguró que se sancionará conforme a la ley a quienes resulten responsables, pues hay textos insalvables que no pueden permanecer en las aulas. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 1 Y 25, LAURA POY SOLANO)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



SÁBADO 11 DE ENERO DE 2014

GÉNEROS DE OPINIÓN

CON PIES Y CABEZA/ EXHORTO DEL TEPJF. CONSOLIDAR DEMOCRACIA

La democracia en la vida política de un país no siempre se logra sin obstáculos. La mayoría de las veces se tienen que vencer las inercias sociales y la resistencia permanente de los grupos antagónicos, dijo el presidente del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**, **José Alejandro Luna Ramos**. Durante la firma del convenio de colaboración en capacitación judicial electoral entre este organismo y el Tribunal Electoral de Quintana Roo, resaltó que México requiere instituciones sólidas, capaces de asumir los compromisos y responsabilidades que exigen las grandes transformaciones, como las reformas estructurales, entre las que se inscribe la político-electoral. (MILENIO DIARIO, POLÍTICA, P. 6, REDACCIÓN)

MURMULLOS

Después del anuncio de Manuel Martínez Garrigós de llevar el asunto de su expulsión al **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, en el CEN del PRI ya toman providencias. La forma en que reaccionó el ex alcalde de Cuernavaca y ex dirigente tricolor en Morelos, preocupó a la cúpula priísta, que suponía no habría alboroto en el asunto. El plazo para presentar la inconformidad, queja o impugnación se vence el día 20. Hasta entonces, todo se concentrará en la rumorología. (EL SOL DE MÉXICO, NACIONAL, P. 2, REDACCIÓN)

SALA DISTRITO FEDERAL

DENUNCIARÁN A CONSEJEROS DEL IEEP POR DELITOS ELECTORALES ANTE LA FEPADE

Silvino Espinosa Herrera y Jorge Luis Blancarte Morales, representantes de la coalición 5 de Mayo (PRI-PVEM) y de Movimiento Ciudadano (MC), respectivamente, exigieron sancionar a los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEEP) por violar acuerdos del Consejo General. Anticiparon que procederán para que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) y la Contraloría Interna del órgano comicial investiguen las irregularidades cometidas por los consejeros. Lo anterior, luego de que el Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el acuerdo del IEEP mediante el cual asignó las diputaciones por el principio de representación proporcional, violando el principio de representatividad. En sesión especial, el Instituto local acató la resolución de la Sala Regional, la cual tuvo que reasignar las 15 diputaciones plurinominales entregando cuatro para Puebla Unida; seis para 5 de Mayo; dos para el Partido del Trabajo (PT); dos a MC; y una para Pacto Social de Integración (PSI). (MILENIO.COM, CIRILO CALDERÓN; PERIÓDICO CENTRAL.MX, EDMUNDO VELÁZQUEZ; E-CONSULTA.COM, MARÍA PINEDA, SEXENIO PUEBLA.COM, REDACCIÓN)